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Sehr geehrte Damen und Herren,

Mit diesem Schreiben reiche ich form- und fristgerecht einen Gegenantoag zu punkt 9 der
Tagesordnung (Beschlussfassung über die Wahl eines neuen Außichtsratimitglieds) der
Hauptversammlung der FRoSTA AG ein.

Meine Aktionärseigenschaft weise ich in Forrn eines Schreibens meiner Depotbank zur
Beantragung von Stimmkarten nach. Sollte dieser Nachweis nicht ausreichen, bitte ich Sie um
entsprechende Mitteilung. Ich werde dann meine Aktionäirseigenschaft anderweitig
nachweisen.

Gegenantrag:

Tagesordnungspunkt 9: Beschlussfassung über die wahl eines neuen
Aufsichts ratsmitglieds

Auf Verlangen des Aktionärs Dirk Ahters wurde die Tagesordnung um den Punkt 9 erginzt.
Der Aktionär Dirk Ahlers schlägt dabei Herm Volker Kuhn als neues Außichtsratsmitgtea
vor, da das bisherige Aufsichtsratsmitglied der Gesellschaft, Oswald Barckhahn, mit lüirkung
zum Ablauf der am 22. Jwri 2018 stattfindenden Hauptuersamrnlung sein Amt niederlegt.



Iqh beantrage, nicht Herrn Volker Kuhn in den Außichtsrat zu wäihlen, sondem an seiner
Stelle Herrn Hagen Schmidt, Bankkaufrnann, wohnhaft in Trier in den Aufsichtsrat zu
wählen.

Begründung:

Es ist sicherlich ungewöhnlich, sich selbsi als Gegenkandidat ftir die Wahl in den Aufsichtsrat
vorzuschlagen. Allerdings liegt das begrtindet in dem kurzfristig von Herrn Dirk Ahlers
eingebrachten Verlangen nach Aufirahme eines weiteren Tagesordnungspunktes zur Wahl
eines Aufsichtsratsmitglieds als Ersatz für den ausscheidenden Herrn Barckhahn. Planmäßig
stand nämlich keine Wahl von Außichtsratsmitgliedern an, ztr der auch von den s.g.
Streubesitz-Aktionären Wahlvorschläge hätten gemacht werden können.

Ich bin seit über 25 Jahren Aktionär der FRoSTA AG und verfolge sehr aufmerksam die
Entwicklung des Untemehmens. Ich bin bisher weitgehend den Kandidatenvorschlägen des
Außichtsrates gefolgt.
Allerdings bin ich mittlerweile der Meinung, das die freien Aktionäre des Unternehmens, (die
FRoSTA AG spricht hier von Streubesitz), deren Anteil nach Unternehmensangaben über
40Yobetagen soll, nicht adäquat vertreten sind.

Daher trete ich als Gegenkandidat zur Wahl in den Außichtsrat an, sehr wohl wissend, dass
durch die Eigentumsverhältnisse und den vom Großaktiontir eingebrachten Vorschlag die
Wahlchancen gering sind. Ich bin aber trotzdem der Meinung, dass der Streubesitz in einer
Gesellschaft wie der FRoSTA AG sehr wohl verheten sein sollte.

Zu meiner Person: Ich bin Bankkaufrnann, wohnhaft in Trier und seit über 25 Jahren
Aktionär der FRoSTA AG, habe somit auch die harten Zeitender Einführung des
Reinheitsgebotes miterlebt.
In meiner beruflichen Laufbahn habe ich verschiedene Positionen bekleidet, darunler auch
Leitungs- und Führungspositionen, die die Tätigkeit in einem dem Aufsichtsrat
vergleichbaren Gremium (Verwaltungsratsmitglied einer Bank) mit einschließt.

Ich bin auf der Hauptversammlung sehr geme bereit, weitere Angaben zu meiner Person zu
machen oder diese auf schriftliche Anfrage von Aktionären hin zu beantworten, damit sie
wissen, mit wem sie es zu tun haben.

Mit freundlichen Grtißen

Anlage: Nachweis Aktionärseigenschaft


